



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Loto du patrimoine 2025 : remise officielle du chèque de la Mission Bern et de la Française des Jeux pour la restauration du pont Valentré

Après plusieurs mois de suspense, le montant du chèque accordé par la fondation du patrimoine pour la restauration du pont Valentré a enfin été dévoilé ce samedi 20 septembre. A l'occasion d'une courte cérémonie célébrée au pied même du pont Valentré, la Ville de Cahors, accompagnée des partenaires du projet (l'État, la Région Occitanie et le Département du Lot), ont accueilli les représentants de la Mission Bern, de la Fondation du patrimoine et ceux de la Française des Jeux. Après le dévoilement d'une plaque rappelant l'engagement de la Mission patrimoine en faveur du pont Valentré, la somme allouée par la Française des jeux à la restauration du monument a enfin été découverte. Ce sont 500 000 € qui rejoindront directement la collecte en ligne portée par la Fondation du patrimoine.

Le pont Valentré, emblème de la ville de Cahors, doit, faire l'objet d'un important programme de travaux. Déchaussements de pierres, pertes de matière, défauts d'étanchéité... sont autant de fragilités qui mettent aujourd'hui en péril le monument cadurcien. Forte de ce constat, la Ville de Cahors a lancé depuis un large mouvement de mobilisation engageant la participation de tous, financière ou humaine. En septembre 2024, elle a signé une convention de partenariat avec la Fondation du patrimoine lançant officiellement la collecte de fonds en faveur du pont (www.fondation-patrimoine.org/les-projets/pont-valentre-de-cahors/).

La Fondation avait jugé opportun de candidater auprès de la Mission Bern qui depuis 8 ans, soutient la restauration des monuments français par l'organisation d'un Super Loto du Patrimoine. Chaque année sont ainsi retenus des sites emblématiques français nécessitant une large mobilisation. Depuis la première édition en 2018, la Mission Bern a aidé à sauver plus de 980 sites, dont plus de 140 projets emblématiques du patrimoine régional et plus de 840 sites départementaux. En mars dernier, a été annoncée la nomination du pont Valentré en tant que projet emblématique au titre de la région Occitanie. Il bénéficiera, comme 17 autres sites retenus, des gains de l'édition 2025 du Super Loto du Patrimoine.

La Ville de Cahors saisit cette occasion pour remercier la Mission Bern et la Française des Jeux pour ce soutien ainsi que la Fondation du Patrimoine Occitanie pour son accompagnement dans le cadre de ce projet. Elle remercie également l'ensemble des donateurs qui contribuent, quelle que soit la somme donnée, à la pérennisation de ce site emblématique. Il est toujours possible de participer à la cagnotte en ligne sur pontvalentre.fr

Contact presse : Direction de la Communication : 05 65 20 87 12 – 06 35 36 38 44